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I PROSSIMI PROGRAMMI DI NOVEMBRE 2023 

 
martedì 5 dicembre 2023  Jet Hotel - Ristorante Antica Zecca – Caselle 

   Ore 20.00 Conviviale solo Soci. 
“I nuovi Soci si presentano: 
Elena Benzo, Federico Gervasio” 

 
 
martedì 12 dicembre 2023  Jet Hotel - Ristorante Antica Zecca – Caselle 

   Ore 18.30 Consiglio Direttivo: 
   Ore 20.00 Conviviale solo Soci. 

FORMAZIONE “Pillole di Rotary”  
a cura di Pier Mario Giugiaro 

 
 
lunedì 18 dicembre 2023  Royal Park I Roveri – Rotta Cerbiatta 24, Fiano 

     Ore 20.00 Riunione con Signore ed Ospiti 
Serata degli Auguri di Natale 

     “La Magia del Natale” 
     Gradito abito scuro o cravatta nera 
 
giovedì 21 dicembre   Chiesa Parrocchiale di Rocca Canavese 

     “Rotary Special Orchestra in “Concerto” 
     Ore 21.00 Inizio Spettacolo 
 
 
 
      
 
 
 
 
  



LETTERA DEL PRESIDENTE 

 
Carissimi Soci, 
ancora fresco è il momento vissuto con il nostro stimatissimo Governatore Roberto Lucarelli, 
accompagnato dal Segretario di Distretto Pier Franco Gigliotti e dal nostro  Assistente  Emanuele Ciarnelli. 
Il Governatore ci ha indicato quali saranno le linee guida per i prossimi anni e i cambiamenti che saremo chiamati a 
vivere e attuare con il Distretto e il Rotary International. 
“Promossi” su tutti i fronti, stiamo procedendo nella giusta direzione, con il giusto spirito e armonia. 
Essere Presidente in questo prezioso anno rotariano mi fa provare sentimenti di gratitudine nei confronti di ognuno. 
Rivolgo l’attenzione ai Soci più “cagionevoli” e confido nella ripresa più forte possibile in modo da poterci incontrare 
alle conviviali, sempre più partecipate e più riuscite proprio grazie alla presenza di ognuno di noi! 
Apprezzo moltissimo il desiderio di accomodarci in tavoli sempre diversi, confrontandoci e dialogando con tutti, 
indistintamente! 
Giunge il Natale e a Gesù bambino chiedo il dono dell’ascolto, dell’attenzione e della leadership per poter continuare a 
condurre il Club nei prossimi SEI mesi che rimangono alla mia presidenza. 
Vi anticipo, a nome mio e di mia moglie Elena, i nostri più sentiti Auguri di un Buon Santo Natale. 
           Giancarlo 
 

NOTIZIE DAL CLUB 

 
La sera del 31 ottobre un gruppo di Soci del nostro Club  ha partecipato alla “Notte delle Masche” organizzata 

dall’associazione “La Bürera” di Corio. 
Quest’anno l’evento è stato ospitato presso la frazione San Rocco di Rocca Canavese. 
Insieme con altre 180 persone, nel buio, lungo il sentiero illuminato solo dalle luci del cielo 
stellato e delle torce da testa, siamo stati coinvolti nella rievocazione storica di un avvenimento 
realmente accaduto a Levone nel 1474. Dopo un processo che vide imputate quattro donne 
Francesca, Antonia, Bonaveria e Margarota, due di esse, considerate “masche”, furono arse vive 
sul rogo il 7 novembre 1474. 
Le masche erano donne che curavano le persone “gratuitamente”, con metodi naturali (diremmo 
oggi fitoterapici), frutto di conoscenze consolidate e tramandate da madre in figlia. Erano 
considerate donne scomode, temute perché sovvertitrici di alcuni equilibri definiti dagli uomini 
di potere e perciò perseguitate e uccise. 

La bravissima architetta Mara Macario Ban, che è stata nostra ospite l’anno scorso, studiosa di tradizioni, misteri e 
credenze popolari della nostra zona, regista della serata, attraverso un suggestivo allestimento che ha coinvolto comparse 
e voci fuori campo, ha inquadrato il fenomeno della caccia alle streghe – 
in Piemonte delle “masche” – raccontando i fatti storici avvenuti del 
nostro territorio. 
La passeggiata si è conclusa con un gustoso assaggio di prodotti tipici 
locali che tutti abbiamo apprezzato molto. 
Al termine della serata, organizzata in modo impeccabile, il pensiero dei 
partecipanti è andato, non solo alle “masche  di Levone”, ma alle tante 
Francesca, Antonia, Bonaveria e Margarota moderne, che continuano a 
subire discriminazioni, perseguitate, imprigionate e uccise per cercare di 
sfidare le convenzioni patriarcali o semplicemente per cercare di 
difendere i propri diritti. 
          Marita Benzo 
  



 
 
 
Pubblichiamo volentieri con riconoscenza il biglietto che Luca 
Fenoglio, relatore alla serata del 14 novembre, ha lasciato con il suo 
personale contributo alla Rotary Special Orchestra. 
 
 
 
 
 
 

 
 

I SOCI SCRIVONO 

 

 
La TECNOLOGIA a favore delle disabilità 

 
 

La tecnologia continua a stupirmi per la sua capacità di colmare le lacune e rendere possibile ciò che sembra impossibile.  
Uno degli aspetti più stimolanti di questo progresso è il modo in cui sta migliorando la vita delle persone con disabilità, 
rimuovendo le barriere attraverso una maggiore accessibilità e alloggio.  
La tecnologia sta aprendo nuovi orizzonti e sbloccando il potenziale come mai prima d'ora e qui ci sono alcuni esempi 
degni di nota. 
 

1. I ricercatori hanno raggiunto un traguardo rivoluzionario convertendo 
i segnali cerebrali in parlato udibile con sorprendente accuratezza, 
raggiungendo una precisione fino al 100%. Il loro approccio innovativo 
combina impianti cerebrali e intelligenza artificiale per tradurre direttamente 
l'attività cerebrale in parole pronunciate, a beneficio dei pazienti con 
epilessia. Questa svolta sottolinea i notevoli progressi compiuti nel campo 
delle interfacce cervello-computer, offrendo nuove speranze e possibilità per 
coloro che affrontano sfide di comunicazione.  
 

 

 

 

 



2. Lego sta lanciando mattoncini con codice braille per supportare i 
bambini ciechi e ipovedenti nell'apprendimento dell'alfabeto basato sul 
tocco. In collaborazione con organizzazioni non vedenti di tutto il mondo, 
Lego fornisce questi mattoncini a scuole e servizi selezionati dal 2020 e 
ora saranno disponibili per l'acquisto a partire dal prossimo mese. Questa 
iniziativa mira a promuovere l'apprendimento familiare, con idee di gioco 
educativo incluse per genitori e fratelli per impegnarsi insieme. 
Abbracciare il braille apre le porte a una migliore alfabetizzazione e 
opportunità di lavoro. È un passo notevole verso l'inclusività e  
l’istruzione.  

 

 

3.  In un recente studio, i ricercatori svizzeri hanno presentato un 
dispositivo innovativo che collega le intenzioni di un paziente 
paralizzato ai suoi movimenti fisici. Lo studio descrive in dettaglio gli 
impianti che fungono da "ponte digitale" tra il cervello e il midollo 
spinale del paziente, bypassando le aree lese. È un passo incredibile 
verso la riconquista del controllo e il miglioramento della vita di coloro 
che soffrono di paralisi. Questi risultati ci ricordano che quando 
sfruttiamo il potere dell'innovazione, non ci sono limiti a ciò che 
possiamo ottenere. Continuiamo a celebrare e sostenere i progressi 
tecnologici che danno priorità all'accessibilità e all'inclusività 
 
 
 

Insieme, possiamo costruire un mondo più inclusivo in cui ogni individuo, indipendentemente dalle sue capacità, 
possa prosperare e contribuire al massimo.  

Giancarlo Sassi 



“Sulle orme dei Marchesi Alfieri” 

 

 

Sabato 7 ottobre 2023, un nutrito gruppo del nostro Rotary Club si è spinto fuori porta per la tanto attesa gita annuale, 
visitando la Cittadella di Alessandria, con il suo museo delle Divise e della Radio e delle Comunicazioni, presieduto 
dall’amico ciriacese Andrea Ferrero e, dopo il pranzo alla trattoria “Losanna” di Masio, la visita al castello dei Marchesi 
Alfieri, per concludere con un piacevole percorso di enodegustazione delle etichette più raffinate della cantina. 
Adagiato sulle colline tra l’albese e l’astigiano, il castello di San Martino Alfieri gode di una terrazza panoramica che 
affaccia su vitigni generosi e digradanti, lasciando intravedere in lontananza il fiume Tanaro, che lambisce i territori di 
Langhe, Roero e Monferrato.  
Opera dell’ingegnere Antonio Bertola, che iniziò la realizzazione nel 1696, acquisì nell’Ottocento il suo stile 
neobarocco, che lo rende icona di un’eleganza senza tempo. Ai lati del castello ci accoglie l’orangerie, che custodisce 
gli agrumeti nella stagione più rigida dell’anno, mettendo in bella mostra alcune foto ricordo della famiglia Alfieri, e 
tutt’attorno alla residenza un elegante parco all’inglese, incorniciato da tigli, cedri ed esemplari di alberi  ultrasecolari, 
tra cui la grande quercia, regina del giardino, e un abete andaluso impiantato per mano del paesaggista Xavier Kurten, 
che pare finto al tatto ma dispensa nell’aria un delicato profumo di resina. 
Ma è sotto l’orangerie che sorge la vera perla della tenuta, una moderna cantina con le barriques in rovere francese e 
alcune grandi botti, che custodiscono il tesoro più nobile del castello, espressione di una produzione enologica il cui 
simbolo è la “Tota”, una Barbera d’ Asti DOCG dalle note di vaniglia, che deve il nome alla memoria di Adele Alfieri 
di Sostegno, figlia di Carlo Alfieri e di Giuseppina Benso di Cavour, rimasta nubile e per questo, dal dialetto piemontese, 
soprannominata per l’appunto “tota”. 
Adele Alfieri fu una nobildonna molto amata dagli abitanti del borgo di San Martino per la sua magnanimità; visse la 
sua vita come missione di bene, impiegando l’ingente patrimonio avuto in eredità dal padre per fini sociali e caritatevoli, 
al servizio della sua comunità e della sua gente. 
Si impegnò per migliorare la condizioni di vita delle classi più emarginate, istituendo scuole materne, elementari e 
laboratori femminili di cucito, allestendo biblioteche, tra cui quella di Asti, raccogliendo l’eredità paterna anche nel dare 
continuità all’Istituto di Cesare Alfieri in Firenze, dove veniva formata la classe dirigente della nuova Italia, battendosi 
in prima linea per il miglioramento dei diritti di lavoratori italiani migranti, tema al quale fu molto sensibile.  
Scriveva Adele, nelle epistole a Pasquale Villari, suo mentore e maestro amatissimo: “perdoni se in giorni come questi 

l’importuno con i miei scarabocchi; ma nella tristezza lo sconforto che proviamo, che s’accresce ancora del sentimento 

di profonda vergogna stando all’estero, solleva il cercar di fare qualcosa per poter rimediare alle tremende piaghe 

morali della nostra emigrazione operaia ! Qui a me pare che l’opera del Sale sia bene avviata, che vista la scarsezza 

dei mezzi di cui dispone fa molto”.  
Di fronte alla testimonianza di un impegno filantropico così immenso e concreto, quale fu quello di Adele Alfieri, mi 
piace pensare che l’uscita di oggi del nostro Rotary Club Ciriè e Valli di Lanzo non poteva meglio unire l’utile al 
dilettevole, elevando il piacere del convivio a momento etico di crescita e di rafforzamento.  
Nulla accade mai per caso e questa ne è la conferma. 
Mentre attendiamo le nuove gite fuori porta, che non mancheranno di allietare il nostro Club nel nuovo anno, il 
messaggio che riceviamo da questa visita è di lasciarci ispirare e nutrire dall’esempio luminoso di persone come Adele, 
che hanno fatto la storia, anteponendo il bene degli altri al proprio interesse personale e conseguendo l’immortalità nella 
memoria di chi resta.  
E allora, in alto il cuore e in alto i calici sempre ! 

Paola Carrera  
 

 

 

 



 LE RIUNIONI DEL MESE 

 
 
Riunione 1601 del 7 novembre 2023 

Riunione con Signore ed Ospiti 

“Commemorazione dei defunti” 

Soci presenti nr. 22 pari al 57,89% - Ospiti dei Soci nr. 13 

 

 
 
 
Nella splendida cornice della chiesa di Santa Croce di Lanzo si è svolta la tradizionale Commemorazione dei defunti. 
La chiesa di Santa Croce è l’edificio più antico della città, risale al 1200 ed era posta appena fuori dalle mura del Borgo 
di Lanzo.Marco Tullio Cicerone diceva: La vita dei morti è posta nella memoria dei vivi. 
Per questo motivo ogni anno il nostro Club celebra un momento di ricordo per “quei soci che ci hanno preceduto”. 
La lettura dei nomi dei Soci che non ci sono più, in un momento toccante, è stata fatta dal Presidente, con un particolare 
ricordo per uno dei soci fondatori scomparso pochi giorni prima dell’evento, il Dr. Giuseppe Terrone, che per anni 
svolse il ruolo di Prefetto e fu stimato ed apprezzato Farmacista in San Maurizio Canavese. 
Con la tradizionale cena si è chiusa la serata ricca di emozioni e di ricordi, tra i Soci onorari presenti, chi ha vissuto i 
primi anni del nostro sodalizio e i Soci più recenti. 

Carissimi, 

ben ritrovati in questo contesto “culla” di molteplici avvenimenti storici del nostro territorio. 

Abbiamo, come consuetudine, mantenuto la tradizionale commemorazione dei nostri Soci. Una “voce” e testimonianza 

che parte dalle origini delle nostre radici, da cui possiamo trarre la linfa per vivere il nostro presente e far germogliare il 

nostro futuro! 

La memoria dei nostri cari ci suscita il sentimento di nostalgia, tuffati nel ricordo e in quell’istante in cui ci siamo sentiti 

bene con ognuno di loro ! 

Da questa immagine traggo spunto per l’energia, l’entusiasmo, il desiderio (in qualche modo) di pareggiare i grandi 

risultati raggiunti e confermare il nostro essere, il nostro vivere il Rotary ! 

Vi condivido, riassumendo, la telefonata intercorsa sabato scorso con la Presidente Rotary di Trento Nord: 

<<Carissimi soci tutti, ho fatto mia l’iniziativa della Rotary Special Orchestra e ho portato testimonianza a Gela, in Sicilia 

(mio paese natale), dell’iniziativa di condividere il Service con il concerto del 22 Marzo prossimo in Trento.  

Gela ha immediatamente accolto l’iniziativa e parteciperà una loro delegazione a Trento in occasione del Concerto della 

Rotary Special Orchestra; probabilmente parteciperà anche il Governatore della Sicilia perché è un progetto che 

vorranno attivare anche lì e ci chiederanno supporto e consiglio su come procedere.  

A Trento si riunirà simbolicamente il Rotary dei “1000”: uniamo il Nord, il Sud, l’Est e l’Ovest ! 

Siamo invitati a trascorrere, nel mese di maggio, una settimana di visite rotariane tra i Club Trento, Ciriè, Gela, 

Agrigento, Palermo, Marsala>>. 

Informerò personalmente il nostro Governatore, durante la Sua visita presso il nostro Club il 28/11. 

Cercheremo di far inserire a calendario distrettuale una data per il concerto della Rotary Special Orchestra… chissà se 

anche Torino, quale “Capitale” e simbolo di Unità possa, a distanza di tempo rinnovare lo splendore della “nuova unione” 

nel pieno spirito rotariano! 

Immagino ognuno dei nostri soci commemorati che, da lassù, siano artefici delle nostre volontà e del nostro fare. Un 

Filo che ci lega in questa unione spirituale interminabile ed eterna. 

A qualcuno sarà preso un sussulto, ad altri magari un plauso, chissà… ma alla fine sta a NOI, OGGI, essere artefici del 

CREARE SPERANZA NEL MONDO !   

Buona serata e buon Rotary! 

 



E, come ribadito di recente in occasione dell’Anniversario del Club, è importante mantenere viva la memoria delle 
azioni rotariane effettuate negli anni, a conoscenza e stimolo dei nuovi Soci. 
          Gianni Caudera 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Riunione nr. 1602 del 14 novembre 2023 

Consiglio Direttivo 

Riunione con Signore ed Ospiti 

“Golf Vision - Champion Builder” 

Ospite della Presidenza: Il relatore Dr. Luca Fenoglio 

Soci presenti nr. 25 pari al 65,79% - Ospiti dei Soci nr. 16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Carissimi, 

Vi porgo il benvenuto a questa conviviale con ospite, a cui rivolgo il mio ringraziamento per aver accettato di 

portare la propria esperienza in questa serata. Grazie al mental coach e maestro di golf  Luca Fenoglio ! 

Come Presidente, anche questa sera non mi esimo dal ricordarci che stiamo vivendo in un’area geografica e 

Nazione, l’Italia, ancora “libera”! La memoria e l’attenzione è rivolta a questo vergognoso genocidio che miete 

odio tra le genti, tra le culture: una linea che solca la “storia buia” di questa umanità. 

Abbiamo appena concluso la seduta del Consiglio Direttivo ed è mio compito esserne portavoce in assemblea 

comunicandovi che: 

Martedì 28/11 dalle ore 18:30 vivremo la Visita del nostro Governatore Roberto Lucarelli, accompagnato 

dall’Assistente Emanuele Ciarnelli. 

Il Governatore, compatibilmente con la disponibilità di salute, verrà accompagnato dalla Sua Signora ed è per 

questo che chiedo a tutti i soci presenti di poter essere accompagnati dalla propria Consorte o il proprio Consorte 

già dalle ore 18:30 in modo da creare “salotto” e condivisione. 

Alle ore 20:00 inizierà la conviviale e il discorso del Governatore.  

All’ordine del giorno, oggi, si è trattato il tema degli eventi formativi di Distretto: tutti NOI soci dobbiamo cogliere 

l’occasione per partecipare e contribuire al buon cammino del nostro Club e Distretto.  

Il calendario di dicembre e la Natalizia sono stati argomenti di decisione per il Dono di Natale con la consegna 

dei pacchi natalizi alla Caritas e alle associazioni sul territorio. 

Lunedì 18 Dicembre ore 20:00 presso il Golf Club “I Roveri” si terrà la NATALIZIA. 

A seguire ci sono gli appuntamenti e le date dei concerti della Rotary Special Orchestra:  

il Concerto di Natale in data 21 Dicembre a ROCCA Canavese;  

il 22 Marzo a Trento, con la trasferta che comprenderanno i giorni 21/22 e 23 Marzo; 

Verrès a fine Agosto e il 4 Ottobre a Favria. 

 



Martedì 14 novembre 2023, presso il Jet Hotel – Ristorante Antica Zecca di Caselle, il Dott. Luca Fenoglio, figlio del 
nostro Socio Franco, ci ha parlato del golf, uno sport affascinante ma non così conosciuto, soprattutto in Italia.  

Luca, amante dello sport e primo “golf mentor” italiano, aiuta le giovani 
promesse del golf a diventare giocatori professionisti. 
Durante l’interessantissima conferenza, il relatore ha condiviso con noi 
le esperienze personali volte a guidare e innovare, tramite l’analogia tra 
il golf e la vita.  
“Trova e segui il tuo momento, la cosa migliore del futuro è che arriva 
un giorno alla volta !”. 
All’età di 15 anni inizia, quasi per caso, a giocare a  golf e a 16 anni si 
trasferisce negli Stati Uniti per  imparare dalla più importante tradizione 
golfistica  del mondo. Ha studiato per tre anni nelle  migliori Academies 
come IJGA (International Junior  Golf Academy) in Hilton Head Island, 

South Carolina  e LYNN University, Boca Raton, Florida.  
Decide di approfondire i suoi studi, focalizzandosi  su anatomia e neuroscienza: diventa Trainer  certificato SVTA 
(Science Vision Training Academy),  un metodo di potenziamento che permette agli  atleti l’incremento della 
performance visivo-cognitiva, visivo-posturale e visivo-motoria, studia  la PNL (programmazione neuro-linguistica) 
e  ottiene un Master in Psicologia e Coaching dello  sport presso l’istituto CISSPAT.  
Fonda la sua azienda “Golf Vision” e nel primo  anno si espande fino ad avere la gestione sportiva  di 4 circoli in 
Piemonte. La mission dell’azienda,  costruita sulle basi dell’esperienza interiore sul  campo e sulla profonda conoscenza 
del gesto  tecnico, è quella di rappresentare una presenza  costante e un supporto fondamentale sia dal punto  vista 
tecnico che umano, per portare i propri clienti  verso l’evoluzione personale e il raggiungimento  dei loro obiettivi. 
Grazie al giovane relatore abbiamo esplorato un approccio intrigante e inusuale al golf e colto l’eleganza che lo rende 
unico nel mondo degli sport.  
          Marita Benzo 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Riunione 1603 del 28 novembre 2023 

Riunione con Signore ed Ospiti 

“Visita del Governatore Roberto Lucarelli” 

Ospiti della Presidenza:  

Roberto Lucarelli, Governatore del Distretto 2031 

Emanuele Ciarnelli, Assistente del Governatore Gruppo 3 Torino 

Pier Franco Gigliotti, Segretario Distrettuale 

Soci presenti nr. 26 pari al 68,42% - Ospiti dei Soci nr. 12 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Questa importante serata istituzionale della visita del Governatore al Club è iniziata con l’incontro con il Consiglio 
Direttivo e le Commissioni, seguito da un nutrito numero di Soci rotariani e rotaractiani, e la presentazione da parte del 

Presidente dell’opuscolo che riporta l’organigramma del Club, la 
relazione del Tesoriere, i Service  2022/2023 e 2023/2024 e le 
statistiche. In particolare sono state illustrate le attività del Club, sia 
quelle rivolte al territorio, come i pacchi di Natale e le Borse di 
Studio, sia i DG in fase di realizzazione con altri club, sia il progetto 
di GG per la Special Orchestra, i punti di forza e di debolezza del 
Club, l’impegno dei Soci quantificato in ore lavoro.   
Il Governatore ha espresso apprezzamenti per l’incremento 
dell’effettivo, con qualche riserva per quel che riguarda la 
componente femminile ancora troppo bassa, per il bilancio, in 
particolare la percentuale dedicata a service e contributi istituzionali 

(oltre 60%), per l’impegno nelle attività di servizio, per i rapporti con la stampa. 
Ha preso poi la parola Mattia Palermo, Presidente Rotaract, per illustrare l’effettivo, i progetti, le prospettive del Club, 
sottolineando la difficoltà di reclutare nuovi soci giovani, visto che l’età media è di 28,7 anni.  
 

Carissimi Soci, Amici e Ospiti, 
stiamo vivendo l’evento rotariano più importante per il nostro Rotary Club Ciriè Valli di Lanzo. 
La visita del Governatore è momento di dialogo, confronto e presentazione dello stato di salute della 
nostra realtà rotariana; non rappresenta solamente esporre il bilancio, mostrare l’effettivo, elencare i 
service: tutte cose molto buone, ma quello che, nello spirito che ci contraddistingue e che più sta a cuore, 
è quale “impatto” tutto questo ha, e riversa, sul nostro territorio. 
Creare speranza nel mondo non è un risultato: È un obiettivo ! 
Noi siamo il seme che il seminatore getta su qualsiasi tipologia di terreno: 
chi dà il 100, il 70, il 40, il 10. 
Lo sprono è di essere capaci a “trattare” o “trafficare” questa semina che il nostro Club ha a 
disposizione. Spetta a noi, ognuno nelle proprie capacità, uniti, preparare il terreno, concimarlo e … 
attendere che germogli ! 
Il raccolto ? NON spetta a Noi ! 
Il raccolto è di tutti:  
dalla serata “Iran Violenza sulle Donne”, alla Rotary Masterchef per la San Vincenzo; ai doni di Natale 
per la Caritas  e… alla Rotary Special Orchestra. 
 Non solo una questione di “beneficenza” ma una filosofia  “DEI”: Diversità, Equità, Inclusione. 
Stimatissimo Governatore, carissimo Roberto, è con sentimento di orgoglio che desidero che Tu, come  
nostro “Seminatore”, possa incoraggiarci e spronarci a vivere sempre meglio il Rotary ! 
Attendo e attendiamo tutti quanti il Tuo incoraggiamento proprio nel momento più propizio della 
conviviale che tipicamente è il “dessert”.  
Dunque non mi resta che augurare a tutti noi una Buona serata e buon Rotary ! 
 



 
 

 

Il Presidente ha introdotto la conviviale con il testo sopra riportato e il video della Special Orchestra.  
 
Al termine il Governatore ha rivolto il suo saluto ai Soci Rotariani e Rotaractiani, prendendo spunto da quanto indicato 
dal Presidente Internazionale Gordon McInally alla Convention di Orlando: 

- la continuità 
- l’emancipazione femminile e la presenza delle donne nel Rotary 
- la lotta ad ogni forma di discriminazione 
- il programma Polio Plus 
- il piano triennale:    aumentare il nostro impatto  
                                             avere come obiettivo dei nostri service risultati comprovati, misurabili e duraturi                                 

             ampliare la nostra portata con l’incremento dell’effettivo 
                accrescere la nostra capacità di adattamento 
- il nuovo sistema organizzativo del Rotary International che prevederebbe l’eliminazione dei Distretti e dei 

Governatori e la trasformazione in gruppi di club senza autonomia finanziaria, l’eliminazione del Congresso 
Distrettuale (quest’anno il 29 giugno a Stresa), del motto del Presidente Internazionale e i simboli: grandi 
cambiamenti più sostanziali e piccoli cambiamenti formali finalizzati al risparmio, cui dobbiamo prepararci, 
anche se non sono ancora stati approvati 

- il simbolo e il motto del Presidente McInally (uno degli ultimi ?) sono ispirati ad una conchiglia ricevuta in 
dono da una donna colpita dallo tsunami in Thailandia 

- l’impegno del Rotary per la pace, che nonostante le guerre diffuse nel mondo vicino e lontano, si adopera per 
portare aiuto alle popolazioni colpite 

- l’attenzione al problema della depressione, il “cane nero”, che ha colpito Gordon negli affetti più cari, quello 
del fratello morto suicida a 45 anni; colpisce il fatto che spesso non ci si accorga della malattia; il Distretto 
organizzerà una tavola rotonda tra specialisti nel mese di marzo 

- Service tra i Distretti Italiani per festeggiare il centenario; non si è riusciti ad organizzare un service comune tra 
i 14 governatori; si è trovato l’accordo sul titolo: Giovani, Lavoro, Ambiente, con un service in comune con il 
D 2032, “Oltre l’Accademia”, destinato a neo-laureati, per la creazione di piccoli gruppi  multidisciplinari per 
elaborare un progetto serio e concreto sui temi indicati 

- Service della moglie del Governatore: un progetto per la Pet-therapy “Amici a 4 zampe”  all’Ospedale Infantile 
Regina Margherita in collaborazione con la Fondazione FORMA 

Con il tradizionale scambio dei gagliardetti e le foto di rito si è conclusa la serata. 
 
         Pier Mario Giugiaro 
 
 



 
 

 


